



Hallo,
im Februar nahmen wir gerne wieder einmal an einem Faschingsumzug teil, außerdem konnten unsere Rettungssportler von ihrem Einstieg in die diesjährige Wettkampfsaison berichten.

Faschingsumzug Malsch

„Ave Cäsar – lang lebe die DLRG“ war unser Motto beim Umzug der GroKaGe am Sonntag, dem 09.02.2014.



Die Wettergötter waren den Malscher Narren wohl gesonnen. Unsere bunte Truppe Römerinnen und Römer, Gladiatoren, Löwen und Tiger, gefolgt vom großen Streitwagen des Circus Maximus konnte trockenem Fußes durch die Mal-

scher Straßen ziehen. In der Regel stehen wir bei Umzügen außerhalb Malsch als Zuschauer am Straßenrand. Insbesondere unsere jüngsten Teilnehmer genossen den Rollentausch, die Beifall klatschende Zuschauermenge einmal selbst mit Bonbons und Kamellen zu beglücken.



Die Fußgruppe am Treffpunkt vor Beginn des großen Spektakels

Blickfang war zweifellos der große Streitwagen, welcher unserer Fußgruppe unmittelbar folgte. Über einen Zeitraum von etwa 6 Wo-

chen, ca. 500 geleisteter Arbeitsstunden und der Unterstützung zahlreicher Gönner, ist dieser Wagen in mühevoller Arbeit mit viel Liebe zum Detail entstanden.



Der Streitwagen aus dem Circus Maximus

Herzlichen Dank für zahlreiche Sachspenden oder großzügiger finanzieller Unterstützung an den **Biergarten Malsch**, die **Fa. 2-Rad Hirth**, **JA-MAS Griechisches Restaurant**, **Cafe Mahlberg**, **Schreinerei Hubert Scherer GmbH**, **Sparkasse Karlsruhe-Ettlingen** und der **Fa. Rolladen Taller GmbH**.



Unterstützung durften wir auch von zahlreichen privaten Gönnern erfahren. Ein großes Dankeschön an **Andreas „Hühni“ Bechler**, **Steffen Bechler**, **Rolf Dohmen**, **Jonas Görig**, **Christian Ihli**, **Gerald Jünemann**, **Thomas Jirikowsky**, **Uwe Kunz**, **Markus Milbich**, **Patrick Milbich**, **Stefan & Uwe Reichert**, **Dominik Reitz**, **Fam. Rohsaint**, **Thomas Schick**, **Harry Schmidt** und **Wiebke Wicht**.



März 2014



„Wie im alten Rom ...“

Herzliches vergelt's Gott auch **Martina** und **Manuel Wessbecher**, die uns, wie bereits bei früheren Umzügen, den notwendigen Raum für den Bau des Umzugswagens zur Verfügung gestellt haben.



Ave Cäsar, hier kommt die DLRG ...

Der GroKaGe ein großes Kompliment zum gelungenen Umzug ! 2017 steht mit dem 88-jährigen Bestehen das nächste närrische Jubiläum der GroKaGe an. Falls man dieses mit einem weiteren Umzug feiern sollte, werden auch wir sicherlich wieder mit von der Partie sein.

Saisonauftakt unserer Rettungssportler in Colmar

Am 8.2.2014 machten wir uns auf den Weg nach Colmar, wo die 20. Auflage des internationalen Treffens der Rettungsschwimmer stattfand. Gemeinsam mit 20 Gruppen aus Frankreich, Belgien, Deutschland und der Schweiz bereiteten wir uns um 8.30 Uhr auf die Teampräsentation sowie den ersten Start um 9 Uhr vor. **Dennis Liebmann** und **Julian Hirsch** die in diesem Jahr die Ortsgruppe Malsch vertraten, hatten sich viel vorgenommen.



Einmarsch der Rettungssportler zu Beginn der Veranstaltung

Bei der Disziplin 200 m Hindernisschwimmen gingen Dennis und Julian gemeinsam an den Start. Die besprochene Taktik war aber bereits beim Start hinfällig als Dennis beim Absprung auf dem Startblock abrutschte. Für Julian lief es hingegen gut, er konnte sich über eine neue Bestzeit freuen.

Da wir an den Mannschaftsdisziplinen nicht teilnahmen, hatten wir 90 Minuten Zeit bis zur nächsten Disziplin, diese nutzten wir zum Frühstück. Dann stand der „Lifesaver“ auf dem Programm. Hier stellten wir noch einiges an Trainingspotential fest, doch die Zeiten reichten für Platz 7 (Julian) und Platz 26



(Dennis) im Feld der 77 Teilnehmer. Die darauf aufbauende Disziplin Super-Lifesaver, die beide ebenfalls gerne geschwommen wären, wurde aufgrund des zeitlichen Rahmens, nicht angeboten.

Nach der Mittagspause startete Julian bei der „100 m Kombinierten Rettungsübung“. Bei seinem erst zweiten Start in dieser Disziplin setzt er auch hier eine neue persönliche Bestzeit. Direkt im Anschluss starteten beide Schwimmer bei den 100 m Retten mit Flossen. Die zuvor eingeübte Puppenaufnahme klappte gut. Am Ende standen Rang 20 und 30 zu Buche.



Wettkampfauftakt gegen internationale Konkurrenz

Für Dennis stand jetzt noch 50 m Retten einer Puppe auf dem Programm. Mit einer Zeit von 0:42,36 war er zwar nicht ganz zufrieden, konnte sich aber über 2 Punkte freuen.

Zum Abschluss nahmen Julian und Dennis noch an der Mannschaftsdisziplin Leinewerfen teil, dabei muss eine Leine aufgewickelt und danach, über eine Strecke von 12,5 m, dem Partner zugeworfen werden. Auch das anschließende Zurückziehen des Partners zählt noch zur gemessenen Zeit. In der Zeit von 0:18,49 landeten die Beiden auf Platz 10.

In der Gesamtwertung der Einzelwettkämpfe landete Julian mit 106 Punkten auf Platz 16 und war damit bester deutscher Teilnehmer,

Dennis belegte Rang 35. Dieser Wettkampf, wenn auch in diesem Jahr mit nur zwei Schwimmern aus Malsch, zeigt dass die Rettungsschwimmer der DLRG Malsch stetig trainieren und am Ball bleiben. Doch jetzt freuen sich die Schwimmer auch schon auf die nahende Wachsaison im Freibad.

Mitgliederversammlung 2014

Am Freitag, dem **04.04.2014** findet um **19.30 Uhr** in der Gaststätte "Hasenhäusle", Dieter-Süss-Str. 39, Malsch, unsere diesjährige **Mitgliederversammlung** statt.

Auf der Tagesordnung stehen folgende Punkte:

1. Begrüßung
2. Beschluss über die Tagesordnung
3. Bericht des Vorsitzenden
4. Berichte der Technischen Leiter
5. Bericht der Schatzmeisterin
6. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung der Schatzmeisterin
7. Bericht des Jugendvorstandes
8. Entlastung des Gesamtvorstandes
9. Neuwahlen
10. Bestätigung des Jugendvorstandes
11. Vorschau auf 2014
12. Verschiedenes

Änderungen und Wünsche zur Tagesordnung können bis zum Beginn der Versammlung beim Vorsitzenden (Tel. 5658, email: info@dlrg-malsch.de) eingereicht werden.

Um zahlreiches Erscheinen der Mitglieder ab 16 Jahren wird gebeten.

Osterbasteln 2014

Kaum ist die närrische Zeit vorüber, dürfen sich unsere Kids schon auf unser **Osterbasteln** freuen.



März 2014

Dieses findet am Samstag, dem **05.04.2014** statt. Unsere Jugendlichen der Jahrgänge 07-09 treffen sich hierzu von 12.45 - ca. 14.15 Uhr, die Jahrgänge 02-06 von 12.45 - ca. 14.15 Uhr in den Räumlichkeiten des Bernhardusheimes an der Kirche St. Bernhard. Auch die Teilnehmer unserer Anfängerschwimmkurse sind herzlich eingeladen ! Alle wichtigen Infos wurden bereits per Mail zugestellt. Ansprechpartnerin für diese Aktion ist **Stephanie Schmitt, Tel. 5269**. Wir würden uns über eine zahlreiche Beteiligung sehr freuen und bitten um Abgabe der Anmeldung bis spätestens Freitag, den 04.04.14 während unserer Übungsabende. **Bitte keine telefonischen Anmeldungen !**



Wachdienst 2014

Im kommenden Sommer sind wir wieder gefordert, durch Aufsichtsdienste am Beckenrand, den Schwimmmeistern an den Wochenenden und Feiertagen unterstützend unter die Arme zu greifen.



Am Wachdienst teilnehmen können alle Inhaber eines Rettungsschwimmabzeichens (Bronze, Silber oder Gold) Die Informationen und Meldeformulare wurden dem möglichen Teilnehmerkreis bereits zugemalt.

Am Mittwoch, dem 09.04.2014 findet in der Hans-Thoma-Schule der Einweisungsabend statt.

Ansprechpartner für den Wachdienst ist Dieter Jung, Tel.: 6280., email: ds.jung@gmx.de

Wir bitten um rege Beteiligung !

Liebe Grüße

W. Nothtroff